

Fernsehteam sind in Heuthen unterwegs

30.09.2016 - 07:46 Uhr

Zu Dreharbeiten weilen zwei Kamerateams vom Mitteldeutschen Rundfunk (MDR) in Heuthen. Die Aufnahmen gelten der Sendereihe "Unser Dorf hat Wochenende".

Die halbstündige Sendung aus Heuthen soll am Sonntag, 16. Oktober, um 9 Uhr im MDR-Fernsehen ausgestrahlt werden. Reporter, Kamera und Ton fangen jedes Wochenende das Landleben in Thüringen, Sachsen und Sachsen-Anhalt ein. Denn auf dem Land leben die meisten Menschen. Und das mit allen Vor- und Nachteilen. Wir könnten uns die Dörfer nicht mehr leisten, sagen die einen, und die anderen träumen vom Landleben. Für die Bewohner selbst aber bleiben die Dörfer die Heimatorte – trotz Eingemeindungen, Verwaltungsgemeinschaften oder Großgemeindebildungen. Lebensgefühl, Alltag und Höhepunkte, Miteinander und Zankereien, Tun und Lassen, Freuden und Sorgen, skurrile und emotionale Momente von Dorfbewohnern in Mitteldeutschland sollen zur besten sonntäglichen Frühstückszeit im MDR-Fernsehen gezeigt werden. In Heuthen sind die Kamera-Teams unter anderem bei einem Motorradfahrer, dessen Leidenschaft Oldtimer sind, die ans Adria-Feeling der 1950er erinnern oder auch an alte Maschinen von BMW bis NSU. Ein anderes Team ist beim Bäcker unterwegs. Weitere Stationen sind die Kirche oder auch die Ausfahrt der Oldtimer-Motorräder. Samstag stehen ein Arbeitseinsatz des "Nikolausvereins" an der Pfarrscheune auf dem Drehplan. Der Verein kümmert sich um den Erhalt der Kirche.

TA / 30.09.16 / TA